

Los regantes proponen la conexión de las cuencas del Júcar y el Segura

Manuel Serrano plantea a los consellers de Infraestructuras y Agricultura la construcción de una tubería de 12 kilómetros

J. P.

El presidente de la Federación Provincial de Regantes y de la Comunidad de Riegos de Levante, Manuel Serrano, propuso la conexión de las cuencas del Segura y del Júcar a través de una tubería de 12 kilómetros de longitud entre los embalses de Crevillent y el proyectado de la Cova del Planet. La iniciativa se planteó durante la visita que los consellers de Agricultura, Juan Cotino, e Infraestructuras, José Ramón García Antón, efectuaron a última hora de la tarde de ayer para presentar las obras de construcción de la margen derecha del postrasvase Júcar-Vinalopó y conocer el desarrollo de las obras de modernización de Riegos de Levante.



Los consellers conocieron sobre el mapa el desarrollo del proyecto de modernización de Riegos de Levante

La construcción al norte del término municipal ilicitano del pantano de la Cova del Planet - incluida entre las obras hidráulicas aprobadas el viernes pasado por el Consell - acercará las cuencas del Segura y del Júcar que quedarán separadas por tan sólo 12 kilómetros. Serrano propuso ayer su conexión a través de una tubería que «pueda ser la solución para cualquier tipo de sequía porque quién sabe si el día de mañana la zona de Valencia tiene agua suficiente como para poder mandar aquí».

La idea había sido esbozada instantes antes por el portavoz de la Junta Central de Usuarios del Trasvase Júcar-Vinalopó y también miembro de la Junta de Gobierno de Riegos de Levante, Ángel Urbina, quien vislumbró un nuevo panorama para los 50.000 regantes de diferentes comarcas y más de 30 comunidades de regantes que dependen de la ejecución del postrasvase en su margen derecha.

Por lo que se refiere a esta conducción, Urbina recordó que los 56 millones de euros aprobados el viernes por el Consell incluyen la construcción del embalse de la Cova del Planet (que tendrá una capacidad de 400.000 metros cúbicos), la tubería de conexión de la SAT San Enrique con el pantano de El Federal, la comunicación de los embalses del Toscar y el Reclot y unas conducciones al norte del postrasvase.

El conseller de Agricultura, Juan Cotino, explicó que, tras la aprobación por el Consell, la obras se publicarán en el Boletín de la Unión Europea. Las plicas se abrirán dos meses después.

Urbina auguró que el postrasvase estará acabado en 2009 siempre que la Administración Central ejecute la conexión entre los embalses de Salinas y el Toscar. Cotino instó a Madrid a cumplir «lo que tiene que cumplir» y añadió que el 90% de las obras comprometidas hace ocho meses por la Generalitat «están iniciadas o con dinero».

Servicios

-  [Enviar esta página](#)
-  [Imprimir esta página](#)
-  [Atención al lector](#)

[Anterior](#) [Volver](#) [Siguiete](#)

Por su parte, el conseller de Infraestructuras, José Ramón García Antón, recordó que en las comarcas del Vinalopó y l´Alacantí hay 11 depuradoras de aguas residuales con tratamiento terciario, e incluso alguna con desalación, que proporcionarán anualmente 80 hectómetros cúbicos a las comunidades de regantes para complementar los recursos que reciben por otras vías.

En este sentido, el ingeniero jefe de Riegos de Levante, José Pagés, recordó durante su exposición a los consellers que la estación de Rincón del León se conectará a la red de distribución de agua a presión que se está construyendo como parte del proyecto de modernización del regadío. En un futuro, se sumarán las de Santa Pola, Arenales del Sol y, posiblemente, Monte Orgegia.

«Nosotros - sentenció Urbina_ estamos haciendo nueva cultura del agua, pero otros que han venido ahora le han puesto título a lo que venimos haciendo desde hace años».